
 

 

 

 

 

 

 

 

Madame, Monsieur,  

Vous allez voter pour élire une nouvelle députée ou un nouveau député 
pour vous représenter à l’Assemblée nationale. Vous pourrez voter : 

• dans un bureau de vote : le 28 septembre et le 12 octobre 
• par internet pour le 1er tour : du 19 au 24 septembre 
• par internet pour le 2nd tour du du 3 au 8 octobre 

C’est un moment important pour notre avenir. Je suis candidate pour être 
votre députée. Je serai une députée pour agir et être utile. Je veux 
travailler pour vous et défendre vos intérêts à Paris. 

Qui suis-je ?  

J’habite depuis 20 ans à Madrid, je viens de la société civile. Je suis 
mariée et j’ai deux enfants. En 2021, les Français d’Espagne m’ont élue 
déléguée consulaire. Cela veut dire que je participe pour vous à l’élection 
des sénateurs de l’étranger.  

Depuis 2022, vous m’avez élue suppléante de notre ancien député 
Stéphane Vojetta. J’ai travaillé avec lui. Je veux continuer le travail de 
Stéphane Vojetta. Je  veux aussi porter mes propres idées. 

Mes priorités :  

• Je veux que la vie des Français de l’étranger soit plus 
simple. Je veux que les démarches administratives 



Pour me contacter : contact@nathaliecoggia.fr 
Pour en savoir plus sur mes idées : www.nathaliecoggia.fr 

soient plus faciles. Je veux que l’on puisse utiliser 
internet sans avoir besoin de se déplacer au consulat.  

• Je veux que les enfants des Français de l’étranger  
puissent aller dans des écoles françaises abordables et 
de qualité. 

• Je veux que les Français de l’étranger trouvent du travail 
plus facilement. 

• Internet et les écrans peuvent être dangereux pour les 
jeunes. Je veux mettre des règles pour protéger les 
jeunes du numérique.  

• Je veux que le budget de notre pays soit plus clair. Je 
veux plus d’équité entre les jeunes et les gens âgés. Je 
veux que notre pays dépense mieux son argent. 

• Je veux que tout le monde participe à la société, à l’école   
et au travail. Je veux plus d’inclusion et moins de 
discriminations. Nous serons plus efficaces tous 
ensemble pour l’économie de notre pays.  

Ma méthode :  

Je communiquerai souvent. Je demanderai votre avis. J’organiserai des 
réunions sur le terrain. 

J’habiterai toujours en Espagne. Vous pourrez toujours m’appeler et 
parler avec mes collaborateurs. Nous vous aiderons dans vos démarches 
administratives.  

La situation politique de la France est difficile. Mais il est possible 
d’avancer. Il faut voter pour moi pour que les Français de l’étranger 
comptent dans le débat. Pour cela, je compte sur vous ! 

Nathalie Coggia.  

Mon suppléant est Nicolas Marty. Il habite à Barcelone. Il est chef 
d’entreprise. Il n’a jamais été candidat. Il est engagé dans plusieurs 
associations caritatives. 


